

« Le mai 25 mai 2022, je recevais une réponse de l'A.C.O (Automobile Club de l'Ouest) validant ma demande d'accréditation média sur l'épreuve mythique des 24 Heures du Mans. Durant cette 90e édition, j'ai eu l'immense chance de suivre au plus près les temps forts de cet événement mondial. J'avais à cœur de partager cette expérience hors du commun.

Lorsque j'ai reçu le mail de l'A.C.O me confirmant que j'allais être accrédité à cette course que j'aime tant depuis que je suis petit, j'ai eu du mal à réaliser. Je ne pensais pas que cette demande allait aboutir.

« Revenir en 2023 pour couvrir l'édition du Centenaire »

Cette accréditation m'a permis de découvrir des lieux dans lesquels je n'avais jamais pu accéder, comme la salle de presse des 24 Heures du Mans. Lorsque je suis entré pour la première fois dans celle-ci, j'ai vu des journalistes venus du monde entier pour couvrir cette course légendaire. Je me suis dit que je me trouvais moi aussi dans cet endroit privilégié, avec eux, avec ces gens qui exercent le métier qui me fait tant rêver. C'était extraordinaire, j'étais très ému. Je suis très heureux d'avoir pu vivre les [24 heures du Mans](#) d'une manière différente que d'habitude et d'avoir pu découvrir les coulisses du Circuit Bugatti. J'ai vécu une semaine intense, entre les journées de pesage, les interviews, les reportages photos, la parade des pilotes dans le centre-ville du Mans, la course sur le week-end du 11 et 12 juin. Mais j'ai adoré vivre ces moments. Aujourd'hui je n'ai qu'une envie, c'est d'être présent l'année prochaine pour couvrir l'édition du Centenaire ! »

Texte et photos : Mattéo LEBRETON.







Les articles du Vitav sur les 24 heures du Mans sont à retrouver [ici](#)

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)